

Rutan Blora Gelar Upacara Peringatan Hari Pahlawan Tahun 2024

Dheny Window - BLORA.JURNALIS.ID

Nov 10, 2024 - 09:32



Rutan Blora Gelar Upacara Peringatan Hari Pahlawan Tahun 2024, Minggu (10/11/2024). Foto: M Ramajaya/humas rutan blora

Blora – Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora menggelar Upacara Peringatan Hari Pahlawan Tahun 2024 pada Minggu, 10 November 2024, di Lapangan Rutan Blora. Upacara dimulai pukul 08.00 WIB dan berlangsung dengan penuh khidmat hingga selesai. Mengusung tema “Teladani Pahlawanmu,

Cintai Negerimu,” upacara ini bertujuan untuk menumbuhkan semangat nasionalisme serta mengenang jasa para pahlawan yang telah berjuang untuk kemerdekaan Indonesia.

Upacara ini diikuti oleh seluruh pegawai dan warga binaan pemasyarakatan di Rutan Blora, yang dengan khidmat mengikuti seluruh rangkaian acara. Bertindak sebagai Inspektur Upacara adalah Kepala Rutan Kelas IIB Blora, Budi Hardiono, yang dalam kesempatan tersebut membacakan sambutan dari Menteri Sosial Republik Indonesia. "Hari Pahlawan adalah momen penting bagi kita untuk merenungkan kembali semangat juang para pahlawan yang telah memperjuangkan kemerdekaan dengan darah dan air mata," ujar Budi Hardiono dalam sambutannya.



"Saya mengajak seluruh jajaran Rutan Blora, baik pegawai maupun warga binaan, untuk meneladani semangat juang mereka. Pahlawan bukan hanya mereka yang bertempur di medan perang, tetapi juga kita semua yang memiliki peran dalam membangun bangsa ini," lanjut Budi Hardiono.

Budi Hardiono menekankan dalam amanatnya bahwa peringatan Hari Pahlawan bukan sekadar ritual tahunan, melainkan sebagai pengingat akan pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan bangsa. "Para pahlawan telah menunjukkan keteguhan dan keberanian dalam menghadapi segala tantangan. Begitu pula, kita harus memiliki semangat yang sama dalam menghadapi berbagai tantangan hidup," ujar Budi Hardiono.



Lebih lanjut, Kepala Rutan Blora mengajak seluruh warga binaan untuk tidak hanya mengingat perjuangan para pahlawan, tetapi juga untuk meneruskan perjuangan itu dengan cara memperbaiki diri dan berkontribusi positif bagi bangsa. "Bagi warga binaan, ini adalah saat yang tepat untuk memperbaiki diri, menunjukkan perubahan positif, dan mempersiapkan masa depan yang lebih baik," tambahnya.

Sebagai penutupan, upacara ini diakhiri dengan doa bersama, yang dipanjatkan untuk mendoakan arwah para pahlawan serta keselamatan dan kesejahteraan seluruh rakyat Indonesia. Doa ini menjadi bentuk penghormatan yang mendalam atas pengorbanan yang telah dilakukan oleh para pahlawan, sekaligus ungkapan rasa syukur yang tulus atas kemerdekaan yang telah dinikmati hingga saat ini.



Kegiatan Upacara Peringatan Hari Pahlawan Tahun 2024 di Lapangan Rutan Bloro ini semakin memperkuat semangat kebangsaan, integritas, dan karakter di lingkungan Rutan Bloro, yang senantiasa berkomitmen untuk menjalankan tugas pemasyarakatan dengan nilai-nilai luhur yang diwariskan oleh para pahlawan.